

PRESSEMITTEILUNG

Deutsch-französische Freundschaft: Schüler aus Rueil-Malmaison vom Bürgermeister empfangen

Bad Soden am Taunus, 24. Januar 2025. Sie schnuppern in die deutsche Berufswelt, lernen bei den Gastfamilien die Kultur und Sprache besser kennen und erkunden Bad Soden am Taunus und weitere interessante Orte im Rhein-Main-Gebiet: 17 Schüler aus Bad Sodens französischer Partnerstadt Rueil-Malmaison absolvieren derzeit in der Taunusstadt ein einwöchiges Betriebspraktikum. Bürgermeister Dr. Frank Blasch und Dietmar Schloo, Vorsitzender des Partnerschaftsvereins IKUS, hießen sie gemeinsam mit Stadtverordnetenvorsteher Helmut Witt im Kulturzentrum Badehaus herzlich willkommen.



Stadtverordnetenvorsteher Helmut Witt und Bürgermeister Dr. Frank Blasch (unten links) und IKUS-Vorsitzender Dietmar Schloo (links dahinter) mit den Gästen aus Rueil-Malmaison und ihren Austauschpartnern.

Foto: Stadt Bad Soden am Taunus. Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Die jungen Leute im Alter von 15 bis 17 Jahren des Gymnasiums Richelieu nehmen an einem Schüleraustausch der Schwalbacher Albert-Einstein-Schule (AES) teil. In Rueil-Malmaison in

Pressekontakt:

E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de

Tel.: +49 6196 208-433

der Nähe von Paris besuchen sie die Oberschule und beschäftigen sich dort auch mit Fragen zur deutsch-französischen Geschichte.

Europäischer Gedanke

Es sei ein besonderer Tag, erklärte Bürgermeister Dr. Frank Blasch, den sich die jungen Franzosen für den Besuch im Badehaus ausgesucht hätten. Denn auf den Tag genau vor 62 Jahren, am 22. Januar 1963, sei in Paris die Urkunde zur deutsch-französischen Freundschaft – der Elysée-Vertrag – unterzeichnet worden. Er sprach den jungen Leuten ein großes Kompliment aus, weil sie durch ihr Austauschprogramm nicht nur die Freundschaft zwischen Bad Soden am Taunus und Rueil-Malmaison vertieften, sondern auch den europäischen Gedanken mit Leben erfüllten.

Dr. Frank Blasch lud die jungen Franzosen ein, Bad Soden künftig nochmal zu besuchen; am besten am ersten Mai-Wochenende dieses Jahres, wenn mit einem Fest im Alten Kurpark die 50 Jahre währende Partnerschaft von Bad Soden und Rueil-Malmaison begangen werde.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.